

EDITORIAL

De la invisibilidad al mundo

From invisibility to the world

El núcleo central de este editorial es dar a conocer los logros alcanzados por nuestra Revista *Dermatología Argentina* durante este año. La misma inició su publicación en 1995 bajo la presidencia de la Prof. Dra Ana Kaminsky, y fue el Prof. Dr Alberto Woscoff su primer Director y actual Director Honorario.

Sin dudas los paradigmas de la medicina han cambiado, y mucho, desde sus comienzos. El trabajo *ad honorem* ha sido sepultado hace un par de años, lo que nos motivó a implementar ciertos cambios para incentivar la participación y continuidad en la tarea del Comité de Redacción. La labor de este equipo es fundamental y debe ser reconocida, por lo cual el Comité Ejecutivo le otorgó nuevos beneficios, como la bonificación en la cuota societaria anual y el acceso libre a los cursos de la Sociedad Argentina de Dermatología (SAD). Por otro lado, conociendo su existencia *online* desde 2002, decidimos disminuir el número de impresiones e impulsar que la mayor cantidad de miembros pueda acceder a la revista en forma virtual.

Pensando en la invisibilidad, no puedo dejar de recordar la sensación poco agradable que padecí siendo joven, en mis inicios de la especialidad. Lo que me llevó a pellizcarme en muchas oportunidades, pues hasta dudé de mi forma corpórea, preguntándome si existo o no a la vista de los demás. Sin dudas esto marcó varias decisiones que estamos tomando durante este período de gestión. Una de ellas es dar lugar a los jóvenes creando algo que ya existe en otras instituciones como, por ejemplo, en la Sociedad Argentina de Oftalmología (SAO). El grupo de trabajo de la Sociedad Argentina de SAD Joven será el espacio adecuado para que todos aquellos que lo deseen, siendo menores de 40 años, puedan trabajar y aprender. La idea básica es fomentar la investigación, la publicación, la creación de *podcasts* e interactuar con las redes sociales, dando impulso a los *influencers* médicos. Además, facilitarles espacios propios dentro de la formación, incentivando el orgullo de pertenecer y ser parte de la máxima organización científica que posee la Argentina en relación con esta especialidad.

Durante 2023 *Dermatología Argentina* ha sido aceptada e indexada en: Dialnet (Universidad de La Rioja, España), en el Catálogo Latindex 2.0 (Sistema Regional de Información en línea para Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal; ofrece datos bibliográficos y de contenido de todas las revistas impresas y en línea registradas), en la Matriz de Información para el Análisis de Revistas (MIAR) de la Universidad de Barcelona, en Malena (CONICET) y en la base de datos Scopus (Elsevier). Además, desde hace años, está indexada en el Núcleo Básico de Revistas Científicas Argentinas (CONICET), en la Biblioteca Virtual en Salud (BVS), en el Directorio Latindex, en Google Académico, en Crossref (EE. UU.) y en la Red Iberoamericana de Medicina Avanzada (RIMA).

Contamos con 96.883 lectores por año de más de 128 países, siendo España y México nuestros principales lectores. *Dermatología Argentina* es de acceso abierto y no cobra cargos a los autores para publicar ni tampoco a lectores para acceder a los artículos publicados. Leyendo y releendo estos datos finales me pregunto, ¿dejamos de ser invisibles al mundo?

Dr. Ítalo Aloise

Presidente

Sociedad Argentina de Dermatología